La política regional vive momentos de convulsión. A el escándalo de las cuentas del PP en las Cortes regionales, se ha unido la SFR desempolvada por los populares para denunciar, ante los tribunales, al Gobierno regional por falsedad en documento público. La tensión amenaza con terminar en los juzgados que se han convertido en la nueva forma de política en Castilla la Mancha.

## **MOLINA QUIERE LLEVAR A LA CARCEL AL GOBIERNO**



Socialistas y populares viven los peores momentos de confrontación regional . Las diferencias han aumentado y los enfrentamientos empiezan a dirimirse en los juzgados

## Alta tensión en la política regional

Si el Tribunal de Albacete se declara incompetente en el tema de las cuentas, el PP quedará estrangulado política y economicamente.

Tribunal Superior de Albacete se ha dado cinco días más de plazo para recoger documentación y estudiar sI es competente en tema de las cuentas regionales. El PP había recurrido a él para que suspendiera el acuerdo de la Mesa de las Cortes por el que se les requería la devolución de 198 millones de pesetas a las Cortes. De no hacerlo, no se le ingresarían las subvenciones de este año.

El acuerdo fue tomado tras la elaboración, por el interventor Federico de Diego, de un informe en el que se afirmaba que no estaban debidamente justificados el pago de unas cantidades fijas a los parlamentarios y una transferencia al partido.

El PP recurrió el acuerdo argumentando que si no eran ingresadas las subvenciones el grupo se vería afectado en su actividad política. El recurso iba por la vía de urgencia para evitar el estrangulamiento económico del grupo conservador, que no ha recibido ni una peseta de la Cámara desde el pasado mes de enero y que está sobreviviendo con préstamos.

La inesperada respuesta del Tribunal Superior, que ha sido calificada por los socialistas como una nueva derrota del PP. hace temer a los populares que éste se declare incompetente y el tema sea devuelto al Tribunal Constitucional con lo que el caso se alargaría meses.

Tras conocerse los informes emitidos por el interventor sobre las cuentas de los grupos políticos en las Cortes regionales, los enfrentamientos entre populares y socialistas han ido en aumento y la tensión se ha adueñado de la Cámara. Día tras día, el PP denuncia ante la opinión pública el uso "político" de las instituciones y escándalos en las filas socialistas. Los jueces se han convertido en los protagonistas. Ellos tendrán que dirimir sobre el tema que ha provocado el enfrentamiento más duro entre socialis-